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(Vidéo) Jeux olympiques : l’équipe masculine
de gymnastique artistique du Canada pose
ses valises à Avignon

A dix jours du début des jeux olympiques 2024 qui se dérouleront à Paris, l’équipe masculine de
gymnastique artistique du Canada a décidé de terminer sa préparation au sein des halles
sportives Génicoud, gymnase labellisé centre de préparation aux J.O. Le mardi 16 juillet 2024,
les athlètes ont effectué leur premier entrainement au sein du gymnase vauclusien en présence
de la maire d’Avignon Cécile Helle et d’un public curieux. Attirée par les infrastructures à
disposition et l’aspect culturel de la ville d’Avignon, la délégation canadienne effectuera une
semaine d’entrainement jusqu’à dimanche avant de se rendre à Paris.

J-10. Le vendredi 26 juillet, les jeux olympiques 2024 qui se dérouleront sur le territoire national, à Paris,
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débuteront.  Durant  près  de  trois  semaines,  32  sports  présenteront  329  épreuves  sportives  durant
lesquels des athlètes représenteront leurs pays et s’affronteront. Ça sera notamment le cas de l’équipe
masculine de gymnastique artistique du Canada qui après une septième place en finale des derniers
championnats du monde, tentera de ramener une ou plusieurs médailles dans le « grand nord blanc ».

Et pour préparer cette échéance mondiale, l’équipe canadienne a choisi Avignon pour y installer son
dernier camp d’entrainement avant les jeux. Ce mardi 16 juillet, l’équipe nationale canadienne a effectué
un entrainement  ouvert  au  public  et  a  été  accueilli  par  la  maire  d’Avignon,  Cécile  Helle  «  notre
délégation était déjà venue auparavant pour un stage de préparation aux championnats du monde ici, au
CPJ Halles Génicoud et avait été impressionné par la qualité des infrastructures et du cadre offert par
l’ANT et  la  ville  d’Avignon.  Ici  on  s’entraine  sur  du matériel  Gymnova qui  sera  aussi  celui  qu’on
retrouvera lors des épreuves à Paris, c’est un facteur important. L’idée c’était de pouvoir faire une
dernière semaine avec des demis journées d’entrainement au calme,  dans un lieu que les garçons
connaissent et pouvoir profiter d’une ville culturelle pour se ressourcer avant le début des jeux » a
déclaré Greg Jackson, gestionnaire de programme de la délégation canadienne.

L’impulsion de la Ville d’Avignon

https://olympique.ca/sports/gymnastique-artistique/
https://olympique.ca/sports/gymnastique-artistique/
https://www.avignon.fr/ma-mairie/le-maire
https://prepare.paris2024.org/fr/training-camp/halles-sportives-genicoud/
https://www.linkedin.com/in/greg-jackson-8080248/
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Présente pour accueillir l’équipe canadienne dans les locaux, récemment inaugurées, la maire d’Avignon
Cécile Helle s’est montré très satisfaite et fière qu’une nation olympique est choisie la cité papale comme
lieu d’entrainement « c’est  évidemment une immense fierté,  on essaye d’inscrire la  ville  dans une
dynamique sportive depuis 2014 et on a agit dans ce sens en faisant le pari de la requalification d’un
certain nombre d’équipements sportifs et aujourd’hui ça porte ses fruits. Nous avions déjà accueilli
l’équipe du Québec et elle a été notre porte-voix pour convaincre l’équipe de gymnastique masculine du
Canada à venir ici » a réagit la maire de la ville.

Si Cécille Helle met l’accent sur la qualité et la requalification des infrastructures qui ont finit par
séduire une équipe olympique en vue de sa préparation, c’est parce que la Ville d’Avignon a impulsé une
politique sportive dynamique et innovante et n’a pas hésité à mettre les moyens pour offrir les meilleurs
outils aux vauclusiens. C’est notamment le cas avec les Halles sportives Génicoud, situées au cœur du
quartier Champfleury et inaugurées en 2020 « le gymnase Génicoud c’est aujourd’hui des halles avec
quatre espaces destinés aux activités de gymnastique mais aussi  aux arts du cirque,  un autre aux
parcours urbains et enfin un espace intergénérationnel. On a fait un gros travail pour mettre l’espace
dédié à la gymnastique en configuration et qu’il soit homologué et qu’il puisse être identifié par les
équipes internationales de gymnastique, je ressens également beaucoup de fierté car le club hôte, l’ANT
gymnastique, avec Laurent Michelier, le directeur de structure sportive qui a été lui-même un grand
champion et qui est à l’initiative de ce projet. L’ANT est un grand club sur le plan national et je trouve
que c’est aussi une belle reconnaissance pour les efforts et le talent de ses adhérents qui font rayonner
notre territoire » conclut Cécile Helle.

https://www.avignon.fr/
https://antavignon.fr/
https://antavignon.fr/
https://www.linkedin.com/in/laurent-michelier-9b22bba8/?originalSubdomain=fr
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La maire d’Avignon, Cécile Helle qui remet un cadeau de bienvenue aux athlètes canadiens

Avignon, Cécile Helle ‘Ville ancienne et
quartiers du futur’

Lors d’une interview donnée en juin, Cécile Helle, maire d’Avignon, a évoqué sa vision et ses
actions très concrètes en faveur d’une ville, pour tous, où il fait bon vivre.  

L’établissement scolaire Joly Jean se prénommera Ecole Melly et Paul Puaux Copyright Ville

https://www.avignon.fr/ma-mairie/le-maire
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d’Avignon

«Le projet phare de mon action ?
La construction de l’école Joly Jean qui a reçu la médaille d’or des bâtiments durables méditerranéens
(BDM)  pour  sa  construction  vertueuse  et  respectueuse  de  l’environnement  avec  une  empreinte
écologique maîtrisée. C’est aussi le premier écoquartier d’Avignon ouvert sur son environnement et
favorisant le vivre ensemble toutes générations confondues. L’organisation de la cour a été étudiée en
collaboration avec la sociologue bordelaise Edith Maruéjouls, géographe du genre, qui a travaillé sur
l’égalité filles garçons, notamment dans les cours de récré. Son credo ? Que chacun, fille comme garçon
trouve sa place, et cela passe en premier par celle dont on dispose dans la cour de l’école.»

L’importance des blocs sanitaires
« Nous avons également travaillé sur les blocs sanitaires car beaucoup d’enfants mettent en place des
stratégies d’évitement, parfois même toute la journée, pour ne pas aller aux toilettes. Pourquoi ? Parce
qu’ils considèrent le lieu insécure. Ainsi, les blocssanitaires sont devenus mixtes et accessibles par classe
d’âge. Les portes sont matérialisées de haut en bas de l’espace et des parties vitrées, à l’arrière des
blocs, ont été placées à hauteur de vue du personnel encadrant afin de s’assurer de la sécurité de
l’enfant. Depuis dix ans que je suis là, c’est le premier bâtiment conçu et réalisé de A à Z, avec une
attention toute particulière parce qu’il s’agit d’un bâtiment public destiné aux enfants. Il faut être là,
particulièrement attentif à la qualité de ce que l’on produit. » Cela fait 25 ans qu’Avignon n’avait pas
construit d’école. Celle-ci sera inaugurée en septembre prochain.

Infrastructures
«L’établissement scolaire maternelle et élémentaire accueillera 11 classes dont une pour les enfants
atteints d’autisme pour lesquels un espace snoezelen –sécurisant- a été prévu. Le bâtiment sera ponctué
d’une halle créative, d’un studio musical, d’un laboratoire des petits génies, d’une salle de repos dotée
d’un petit planétarium, d’espaces de motricité libre et de petites alcôves de travail dans les circulations
en relation directe avec les salles de classe.»

Des espaces ouverts pour relier les quartiers
«L’école accueillera également les parents et les habitants du quartier : la salle polyvalente de l’école est
conçue pour être entièrement ouverte sur le quartier, et disponible pour les associations en dehors des
temps scolaires. Un café des parents, ouvert en dehors des heures de cours, donnera sur l’espace public,
en relation directe avec cette salle polyvalente. »

Melly et Paul Puaux
Suite à la consultation menée par la Ville auprès des habitants, le futur établissement scolaire du quartier
Joly Jean portera les noms du couple avignonnais Melly (1943-2021) et Paul Puaux (1920-1998), les amis
intimes de Jean Vilar, fondateur du festival d’Avignon qui créèrent la Maison Jean Vilar en 1979. Plus de
1 000 personnes ont répondu au questionnaire qui proposait entre autres, Winnie et Nelson Mandela qui
ont recueilli 235 voix ; Elisabeth et Robert Badinter pour 152 voix. Melly et Paul Puaux sont arrivés
grands gagnants avec 268 voix.
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Un intérieur de l’école maternelle et primaire Melly et Paul Puaux Copyright Ville d’Avignon

Écoquartier Joly Jean
L’Écoquartier Joly Jean s’étend sur 42 hectares de friches agricoles et délaissés urbains dont 21 hectares
seront laissés à la nature. Environ 1000 logements, dont 200 à vocation de logements sociaux y seront, à
terme, réalisés pour accueillir  3 000 habitants.  L’habitat  sera protéiforme :  collectif,  intermédiaire,
composé d’habitats groupés, coopératifs et de maisons individuelles. L’énergie sera en partie fournie en
géothermie et en solaire. Le lieu sera rythmé par l’implantation d’activités et l’aménagement de vastes
espaces publics. Des jardins partagés et des composts collectifs et individuels sont également prévus. Le
nouveau quartier permettra de relier Cap Sud à l’avenue Moulin Notre Dame par une trame verte de 1,4
kilomètre,  incluant  le  parc du Clos de la  Murette.  La ZAC (Zone d’activités  concertées)  Joly  Jean,
anciennement nommée ZAC du Canal Puy, a été créée en décembre 2009. Elle est située à 4 km du
centre-ville, au sud d’Avignon et intègre les deux secteurs de la ZFU (Zone Franche Urbaine) : Coupe
d’Or et Cabrière.

Le réseau urbain de chaleur et de rafraîchissement
«Le deuxième projet novateur est, pour moi, le réseau de chaleur et de rafraîchissement qui concernera
l’ensemble des quartiers populaires situés au Sud d’Avignon et déjà engagés dans le projet de rénovation
urbaine.  L’enjeu  ?  Apporter  une  source  de  chaleur  et  de  rafraîchissement  vertueuse,  énergétique,
écologique, économe et durable aux habitants.»

Où en sommes nous du projet ?
«Le programmiste a déjà identifié les sources de chaleur potentielles qui sont la géothermie profonde et
peu profonde, la biomasse, la chaleur fatale produite par exemple par les unités de station d’épuration de
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l’agglomération. L’idée est de pouvoir englober les résidences de logements collectifs, notamment celles
des bailleurs sociaux situées le long des quartiers Sud comme Saint-Chamand.»

Un projet accessible aux acteurs publics
«Nous envisageons également de nous tourner vers les acteurs publics ou d’équipements publics comme
l’Hôpital d’Avignon d’ailleurs en plein projet modernisation, de rénovation et de réhabilitation. L’activité
y est très consommatrice d’énergie, notamment pour chauffer ou rafraîchir les locaux selon les saisons.
Le Min (Marché d’intérêt national) et les entreprises environnantes pourraient également se brancher
sur ce réseau d’énergie sans empreinte écologique.»

Le meilleur moment pour le faire
«Ce réseau de chaleur et de rafraîchissement arrive à point nommé alors que nous sommes en plein
NPNRU (Nouveau programme de renouvellement urbain), notamment avec le bailleur social Grand Delta
Habitat. Il y a deux ans en arrière, je me suis battue avec à mes côtés le préfet Bertrand Gaume et
l’Agence nationale de rénovation urbaine (Anru) pour dire à quel  point il  ne fallait  pas revenir au
chauffage individuel qui est, pour moi, une aberration écologique, économique et sociale.»

Dans le détail
En décembre 2023, le conseil municipal a validé la création d’un réseau public de chaleur et de fraîcheur
issu a 80% minimum d’énergies renouvelables et de récupération : géothermie sur nappe, valorisation
des eaux usées issues de la station d’épuration de Courtine, bois énergie ou électricité verte. Le réseau
fournira a des prix stables et compétitifs quelque 16 800 logements, équipements et bureaux, soit une
surface de 270 000 m2. Les zones concernées seront situées, dans un premier temps, dans les quartiers
Nord  et  Sud  Rocade,  Ouest,  Saint-Chamand,  Nord,  Est  et  dans  le  nouveau  quartier  Bel  Air.  La
conception, la réalisation et l’exploitation du réseau seront confiées a une société dans le cadre d’une
délégation de service public d’une durée de 29 ans. La création d’un réseau public de chaleur et de
fraîcheur s’inscrit dans la politique volontariste de transition écologique menée par la Ville depuis 2014,
en accord avec les objectifs du Plan local pour le Climat. Sa mise en œuvre permettra d’éviter l’émission
de plus de 18 000 tonnes de CO2 par an.

Le téléphérique urbain
«Le téléphérique urbain est là aussi un projet novateur que je mène avec le Grand Avignon. Il mettrait en
connexion le nouveau quartier Confluence avec le centre-ville en passant par une station intermédiaire
en Courtine. Il serait également intéressant de créer une station aux Allées de l’Oulle et aussi au parking
Piot. Le téléphérique pourrait aussi passer au-dessus de la voie ferrée PLM (Paris-Lyon-Marseille) pour
aller jusqu’à l’hôpital. Cette idée de téléphérique a déjà fait son chemin à Brest, Toulouse, Grenoble et à
Saint-Denis de la Réunion. Je viens d’ailleurs de rencontrer des élus de l’île dont les propos étaient
dithyrambiques : alors qu’ils prévoyaient 500 000 passagers la première année de sa mise en service,
c’est un million de personnes qui s’est approprié ce téléphérique en un temps record.»

La mobilité des villes du futur
«Pour certains, un téléphérique peut être perçu comme un objet un peu incongru, un peu touristique, un
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peu ludique, mais pour les usagers c’est comme prendre le bus, même avec son vélo pliant. Ce projet est
d’autantd’emprise au sol. Le téléphérique est la mobilité des villes du futur. » Ndlr : les villes de Créteil,
d’Ajaccio et de Nice vont accueillir un téléphérique. Marseille et Bordeaux –en phase de concertation
avec le public- s’y intéressent et Lyon y a renoncé face à l’opposition des habitants.

Des parcs pour ponctuer la ville
«La ville de demain ne peut se concevoir sans la réintroduction de la nature en ville. Nous instaurons,
ainsi, tout un maillage de parcs indiqués sur Internet, sur les cartes diffusées par l’Office de tourisme et
par QR code. La plupart de ces parcs accueillent des jeux d’eau afin qu’enfants comme adultes, habitants
comme visiteurs, puissent goûter à un havre de paix et de fraîcheur. »

La Forêt enchantée Copyright Barbara Ferraggioli pour la Ville d ‘Avignon

Une forêt enchantée à Pont-des-Deux-Eaux
«La forêt  enchantée prendra place dans la  continuité  du parc  Chico Mendès,  proche du canal  de
Vaucluse,  à l’emplacement d’une prairie replantée d’arbres.  Cet espace,  grandi  par les frondaisons
accueillera le puzzle, plusieurs équipements proposant un accès aux livres via un container- bibliothèque,
aux sports avec le gymnase André Grimard qui y sera déplacé et posé, complété par une halle sportive
couverte et sans murs.»

Une bibliothèque, un gymnase et une halle sportive, un lieu pour les musiques actuelles
«Celle-ci proposera des casiers connectés dont certains seront dotés de ballons de hand et de basket et
d’autres accueilleront les affaires personnelles des usagers. Enfin, un second container accueillera les
activités musicales dévolues aux musiques actuelles. Avec son kiosque et son théâtre de verdure, la
Forêt. Enchantée invite à profiter d’une journée en plein air.» L’ensemble de la forêt enchantée sera
livré, par phases, à partir du printemps 2025 jusqu’en 2028.

La bibliothèque – containers Copyright Ville d’Avignon

Porter la modernisation de la ville
«La ville possède nombre d’équipements vieillissants âgés d’entre 50 à 60 ans et nécessitent, aujourd’hui,
d’être réhabilités, modernisés et de devenir accessibles à tous. Or, dans ces chantiers, il y a toujours des
surprises, particulièrement en rénovation et en milieu historique ce qui m’amène à dire que les seuls
leviers pour faire avancer les projets sont l’énergie et la dynamique que vous leur consacrerez. Cela
demande de la conviction et le goût pour l’intérêt général.»

Ma vision d’Avignon
«Une ville méditerranéenne qui continue de progresser dans sa qualité de vie et dans l’accueil touristique
car l’on sait que les visiteurs peuvent se détourner des lieux frappés par la canicule. Cela veut dire
travailler, maintenant, à atténuer le changement et le réchauffement climatique. Cette dimension de
restaurer l’équilibre entre espaces bâtis, espaces de vie et présence de la nature est essentielle.»
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La Barthelasse
«En cela nous disposons d’atouts avec la plus importante île fluviale d’Europe que sont la Barthelasse et
l’île Piot, où il suffit de traverser le Rhône pour disposer d’un environnement complètement naturel,
productif et vivrier où l’agriculture foisonne juste à côté de la ville.»

Confluence
«Dans ce cadre je pourrais tout aussi évoquer Confluence dont l’extrême pointe propose un espace
naturel remarquable avec une vue à 360° sur la Durance –cette fougueuse rivière alpine qui se joint au
Rhône. J’invite tous les avignonnais à de plus en plus s’approprier, en famille, entre amis, ces lieux, pour
se retrouver sous les arbres et profiter la fraîcheur des fleuves. Face aux épisodes de réchauffement
climatique, la Ville d’Avignon possède de sérieux atouts : eau, nature, végétation à condition d’accélérer
sur l’anticipation et l’intégration de ces ressources en les rendant de plus en plus présentes et visibles.»

Gare centre d’Avignon Copyright Ville d’Avignon

Le parvis-jardin de la gare centre
de la gare centre Exit le bitume et les voitures qui enfermaient le bâtiment de la gare dans une cohorte
de voitures comme autant de cages métalliques. À la place, une consigne à vélos d’une capacité de 500
cycles, et, dans un deuxième bâtiment, le restaurant d’application de la CCI de Vaucluse en étage tandis
que le rez-de-chaussée accueillera des bureaux d’Orizo. «Je me suis battue pour que l’on conserve ces
vieux arbres, pour certains, âgés de 200 à 300 ans, pour que la gare devienne un îlot de fraîcheur, un lieu
agréable où l’on peut attendre son train assis sur un banc et sous les frondaisons. C’est vers ces projets
vertueux que nous devons tendre.»

La place du BTP dans la ville
«Nous sommes, avec le BTP 84, les urbanistes, les architectes, les bureaux d’études, les paysagistes, les
entreprises,  les  co-constructeurs  de  la  ville.  La  ville  est  une aventure  humaine et  collective  où la
solidarité prédomine car un seul maillon défaillant peut mettre en difficulté toute la chaîne. Pourtant les
difficultés surgissent, les défaillances aussi,  particulièrement dans le contexte économique que nous
vivons. C’est là, particulièrement, que s’exerce notre capacité à dépasser, ensemble, les difficultés, pour
mener à bien les projets.»

La dimension patrimoniale de la ville
«Les projets à dimensions historiques sont tout aussi passionnants avec la rénovation des tours du Palais
des papes où se sont exercés les talents des compagnons du Devoir, des compagnons du Tour de France.
Les anciens bains publics Pommer –fermés depuis plusieurs décennies- disent eux aussi tout de notre
histoire. Les entreprises qui y travaillent se savent investies d’une importante responsabilité et sont
fières de la transmission de ces écrins patrimoniaux.»

Les bains Pommer
Les  bains  Pommer,  lieu  d’hygiène  de  520  m2  situé  rue  Philonarde  dans  l’intramuros  d’Avignon,
deviendront bientôt un espace muséal dévolu à la culture et à la détente, favorisant le jardin dont il
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dispose. Le lieu, de style Belle époque remarquable, avec sa verrière surplombant l’établissement, est
classé aux Monuments historiques depuis 1992. Il a abrité les bains publics de la ville de 1890 à 1972,
année de sa fermeture.
C’est Elisabeth Pommer,
arrière-petite-fille du fondateur Auguste Pommer qui a entretenu le lieu durant plus de quatre décennies,
pour ensuite léguer l’établissement à la Ville en 2017. Le parcours touristique proposera la visite des
installations techniques, des cabines, du hall d’entrée historique, du logement de la famille avec sa
terrasse autour de l’atrium et se conclura par un passage dans le jardin et de la boutique gérée par la
Ville ainsi que d’un petit restaurant salon de thé mis en gérance.
Trois immeubles
En parallèle, trois immeubles mitoyens, ont été acquis par la Ville –via Citadis en charge des travaux- à la
famille pour la somme de 1,5M€. Ils font actuellement l’objet d’un chantier de réhabilitation et de
restructuration. Cinq grands logements y seront créés et mis en vente à destination de familles primo-
accédantes.Le chantier
La livraison du chantier est prévue fin 2024, début 2025. Le montant global de l’opération est de 6 M€
(études et travaux) dont la Ville a pris à sa charge 4,229 M€, le Département 511 000 €, l’État 500 000 €
et la Drac 760 000 €. Les travaux ont débuté en février 2023 pour une livraison au 1er trimestre 2025.

Extrait du hors série N°2 Echo du mardi Spécial Fédération du BTP 84 Juin 2024.

Vaucluse, à droite toute ! Avignon, à gauche
toute !
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Par  rapport  aux  élections  législatives  de  2022,  le  RN gagne la  5e  circonscription qui  lui
manquait. Cependant, dans le même temps le parti lepéniste perd la 1re circonscription qui
place en tête l’antifa LFI Raphaël Arnault empêchant ainsi le RN de faire le grand chelem dans
le département. Pour ce second tour, le Vaucluse reste cependant largement une terre RN avec
143 574 voix (56,36%) face au Nouveau Front de Populaire (100 198 voix et  43,02% des
suffrages).

Contrairement au Gard où le parti lepéniste a raflé la mise en enlevant la totalité des 6 sièges de députés
du département, le Vaucluse en conserve 4 sur 5. Déjà, la semaine dernière dans la 3e circonscription,
Hervé de Lépinau avait  été réélu dès le 1er tour  (53,51% des suffrages).  Dans sa permanence de
Carpentras, hier soir la déception des militants se lisait sur tous les visages. « Le Vaucluse a relevé la
tête, mais ailleurs, les magouilles LFI-Macron ont joué à fond. Ce qui est sûr, c’est qu’à la prochaine
élection, on va cartonner » a averti le député.

Dans la 2e circonscription, Bénédicte Auzanot a été réélue avec 56,92% des voix face à Patrick Blanes
pour l’Union de la Gauche (43,08%). Par ailleurs, dans la 4e, Marie- France Lorho avait pour sa part failli
être réélue au soir du 1er tour à une soixantaine de voix près. Finalement, le RN est repassé haut la main
(65,43%) face à Monia Galvez (34,57%). Enfin, dans la 5e délaissée par le sortant Jean-François Lovisolo
au soir des Européennes, c’est la RN Catherine Rimbert qui s’est imposée avec 55,39% contre 44,61%
pour Céline Celce.
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La 1re au centre de toutes les attentions
La 1re circonscription (Avignon-Morières-Le Pontet) où, dans le passé ont été élus les socialistes Henri
Duffaut, Dominique Taddéi, Guy Ravier, Elisabeth Guigou, Cécile Helle et Michèle Fournier-Armand, voit
l’élection du controversé Raphaël Arnault qui est passé avec 54,98% des voix face à la frontiste Catherine
Jaouen (45,02%).
Dans cette circonscription, c’est Avignon qui a fait la différence pour le Nouveau front populaire avec 18
863 voix pour Raphaël Arnault (60,44%) contre 12 346 pour la sortante RN Catherine Jaouen (39,56%)
qui, en revanche est arrivée en tête à Morières (65,92%) et au Pontet (58,47%).

« Avec moi, l’anti-fascisme entre à l’Assemblée Nationale. »

Raphaël Arnault, nouveau député de la 1re circonscription de Vaucluse

« Nous, les militants de terrain, on a subi une violence folle de l’extrême droite sur le terrain, a déclaré le
vainqueur venu célébrer son succès sous les fenêtres de la mairie de la cité des papes. Avec moi, l’anti-
fascisme entre à l’Assemblée Nationale. Malgré l’acharnement des medias contre nous, les fake news, on
a contrecarré le RN. Le dissident Philippe Pascal nous a soutenus dès le soir du 1er tour, on a fait du
porte à porte, les marchés et ça a payé. C’est une victoire de toutes les forces de gauche, des militants de
tous âges. Il faut résister. Hier soir, une manifestation spontanée a eu lieu devant la Mairie. Les gens
étaient soulagés, les LGBT, les bi-nationaux, les musulmans, les républicains, les juifs, le peuple de
gauche ». D’ailleurs Cécile Helle, la maire d’Avignon qui avait soutenu une liste dissidente au premier
tour, l’a souligné : « Avignon n’a pas failli, la dynamique collective du NFP a fonctionné à plein ».

« Le grand chelem pour le RN, ce sera la prochaine fois. »

Thierry d’Aigremont, secrétaire départemental RN du Vaucluse

Autre son de cloche du côté du référent du RN en Vaucluse, Thierry d’Aigremont. Après ce ‘retournement
national’  qu’aucun sondeur ni  commentateur n’avait  vu venir,  le secrétaire départemental  lepéniste
reconnaît « un défaite cinglante » de son camp. Mails il insiste : « Un ‘fiché S au Palais Bourbon, c’est
une atteinte à la sûreté de l’Etat. Nous ne lâcherons pas. La France va être ingouvernable. Le grand
chelem pour le RN, ce sera la prochaine fois. »

Le RN reçu 4 sur 5 en Vaucluse
Plus en détail, dans la 2e circonscription, la sortante lepéniste Bénédicte Auzanot a réalisé de hauts
scores à Caumont (62,71%), au Thor (58,37%), à Cavaillon (58,21%) et à l’Isle-sur-la-Sorgue (54,96%).
Son opposant  Patrick Blanes,  fataliste  l’a  reconnu,  «  Vous ne pouvez pas changer la  décision des
électeurs ».
Pour sa part, Marie-France Lorho a été confortée dans la 4e avec 75% des voix à Piolenc contre 25% pour
Monia Galvez (NFP), 79,93% à Lamotte-du-Rhône, 71,64% à Châteauneuf-du-Pape, 71,36% à Uchaux,
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71,26 à Jonquières, 66,61% à Sérignan, 65,92% à Orange, 65,71% à Beaumes-de-Venise. Elle dénonce :
« Tous ces retraits, ces désistements, c’est une mascarade, on se fout des Français, on nous fait prendre
les vessies pour des lanternes. Je m’inquiète pour le fonctionnement de l’hémicycle, on a déjà vu ce que
ça donnait avec la NUPES dans la précédente législature. Au bout de quelques semaines, c’est le NFP qui
va éclater en mille morceaux. Mais heureusement, chez nous, un nouvel élan est né ».

Enfin  dans la  5e circonscription où l’ancien secrétaire  fédéral  du PS vauclusien et  député sortant
macroniste Jean-François Lovisolo ne s’est pas représenté, c’est la RN Catherine Rimbert, conseillère
régionale qui l’a emporté dans un duel avec Céline Calce (55,4% contre 44,6%).
« Ce n’était pas facile dans ce bastion, mais heureusement les électeurs ne se sont pas laissé infantiliser
par les consignes de vote. Et je serai la représentante de tous les Vauclusiens à l’Assemblée ». Elle a
totalisé 66,67% des voix à Violès, 65,54% à Sarrians, 64,90% à Aubignan, 64,78% à Gargas. En revanche
Céline Celce réalise un excellent score dans l’un des plus petits villages de Vaucluse, Auribeau 81,25%
avec 39 voix contre 18,75% et 9 voix pour la nouvelle élue RN.

Au final, la participation en Vaucluse pour ce second tour est de 67,14%. Globalement, le RN s’impose
avec 143 574 voix (56,36%) face au Nouveau front populaire (100 198 voix et 43,02% des suffrages). Soit
43 376 votes de plus.

Un seul point commun : la détestation du Président de la République
Maintenant  que  le  second  tour  est  passé,  on  attend  toujours  la  clarification.  Rien  n’est  réglé
puisqu’aucun  des  3  blocs  n’a  de  majorité.  Et  les  questions  qui  se  posent  sont  innombrables.  Et
maintenant  quelle  majorité  ?  Qui  à  Matignon  ?  Pour  quoi  faire  ?  Les  analystes  y  vont  de  leurs
commentaires et se désolent. Après ces alliances contre nature, quel gâchis. Que de fractures entre
français. Une coalition de bric et de broc, un président dont le parti est arrivé derrière le NFP et devant
le RN, coincé entre les extrêmes qui  n’ont qu’un point commun, la détestation du Président de la
République. La gauche fait  un carton, l’ex-majorité présidentielle fait  ses cartons. Remontada de la
gauche, étiolement du macronisme.

Il est vrai que l’ampleur des désistements a notoirement modifié la physionomie du scrutin entre les 2
tours.  Le RN qui était  donné vainqueur,  aux portes du pouvoir,  se retrouve 3e  en raison du Front
républicain. Entre les Français lepénistes qui sont frustrés à cause du tir de barrage anti-RN, ceux qui
ont suivi les consignes et voté pour un candidat qui ne représentait pas leur sensibilité politique, ceux qui
n’ont pas envie d’une majorité de gauche avec LFI, la France sera encore moins gouvernable qu’avant la
dissolution-surprise…

A l’heure qu’il est, l’Union de la Gauche disposerait, selon le Ministère de l’Intérieur, de 182 sièges,
Ensemble de 168 (alors qu’Emmanuel Macron bénéficiait d’un confortable matelas de 245 députés), le
RN de 143 (lui qui n’en avait que 6 en 2012 et 89 avant la dissolution).

Un calendrier chargé pour le maître des horloges
Le calendrier de la semaine qui s’ouvre est plutôt chargé : déplacement dès demain du Président Macron
à Washington pour les 75 ans de l’OTAN, retour à l’Elysée le 11, puis défilé du 14 juillet. La 1ère séance
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de l’Assemblée Nationale est  prévue le 18 juillet,  avec l’élection du ou de la présidente,  des vice-
présidents, des présidents des 8 commissions dont celle des Finances, des questeurs, des présidents de
groupes (15 élus au moins pour en constituer un) et enfin la Cérémonie des Jeux Olympiques sur la Seine
le 26 juillet.
On se souvient que lorsque Gérard Collomb avait démissionné après notamment l’affaire Benalla le 3
octobre 2018, il avait fallu 13 jours à Emmanuel Macron, maître des horloges, pour nommer Christophe
Castaner au Ministère de l’Intérieur.

La maire d’Avignon veut faire barrage au RN
dans la 1re circonscription de Vaucluse

Cécile Helle, maire d’Avignon, vient de clarifier sa position dans le cadre du second tour des élections
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législatives dans la 1re circonscription de Vaucluse qui se tiendra dimanche 7 juillet prochain.
Lors du premier tour, les électeurs d’’Avignon, Morières-lès-Avignon et Le Pontet ont placé en tête la RN
Catherine Jaouen avec 34,62%.

Derrière, la question était de savoir qui arriverait en 2e position entre le candidat LFI, Raphaël Arnault,
militant lyonnais antifa parachuté par les instances nationales, et Philippe Pascal, figure de gauche locale
notamment soutenue par la maire socialiste Cécile Helle ou bien encore le sénateur socialiste Lucien
Stanzione. Au final, avec 24,76% Raphaël Arnault devance sèchement Philippe Pascal (18,27 %).

«  La  lutte  contre  l’extrême-droite  est  depuis  toujours  l’un  des  fondements  de  mon
engagement. »

Cécile Helle, maire d’Avignon

« Le risque d’une majorité absolue à l’Assemblée nationale pour le RN est aujourd’hui bien réel et je suis
comme tous les démocrates, inquiète pour l’avenir de notre pays, explique-t-elle. C’est une perspective à
laquelle je ne peux bien sûr me résigner puisque la lutte contre l’extrême-droite est depuis toujours l’un
des fondements de mon engagement. J’en appelle donc à toutes les électrices et tous les électeurs de la
1re circonscription de Vaucluse pour avoir un vote clair le dimanche 7 juillet prochain pour le candidat du
Nouveau Front Populaire afin de faire barrage à l’extrême-droite. »

Le report des voix de Philippe Pascal et, plus encore, celles de la macroniste Malika Di Fraja, (16,13%),
devrait être déterminant pour assurer la victoire à l’un ou l’autre des camps. Pour la gauche, le risque est
de reproduire le scénario de 2022 où le candidat Insoumis de la Nupes, Farid Faryssy, n’avait pas fait le
plein de voix dans cette circonscription plutôt qualifiée de gauche.

La résistance d’Avignon face au Rassemblement national
« Hier soir, les résultats des élections législatives ont permis une nouvelle fois de constater la résistance
de  la  ville  d’Avignon  face  à  l’avancée  du  Rassemblement  National  dans  notre  pays,  et  dans  le
département de Vaucluse, se félicite justement Cécile Helle. La gauche du Nouveau Front Populaire
totalise en effet près de 48% des voix, soit 20 points de plus qu’au niveau national. J’y vois évidemment le
résultat de la politique que nous conduisons, nous qui incarnons localement avec la majorité municipale
depuis plus de 10 ans le Front Populaire. Mais j’y vois aussi la résistance d’Avignon, la Républicaine,
d’Avignon, en festival qui debout et avec courage, fait face depuis toujours, à la menace de l’extrême-
droite.  J’y  vois  enfin  l’espoir  que  suscite  auprès  d’une  partie  des  Françaises  et  des  Français  le
programme social  très  ambitieux porté par  l’union des forces de gauche et  écologistes  dans cette
élection. »
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La gauche avignonnaise se mobilise pour
avoir un député de Vaucluse et pas d’ailleurs

Alors que les élections législatives se dérouleront les dimanches 30 juin et 7 juillet prochains,
c’est entre la gauche et le RN que devrait se jouer la 1re circonscription de Vaucluse. Le choix
par les appareils nationaux d’un candidat ‘parachuté’ pour mener la liste du nouveau Front
populaire  semble  cependant  loin  de  faire  l’unanimité  au  sein  des  différents  courants  de
gauches locaux qui craignent, qu’après l’erreur de casting de 2022, ce choix très controversé
ne débouche, cette fois-ci, sur un ‘accident industriel’ en offrant le grand chelem au parti de
Marine Le Pen dans toutes les circonscriptions du département.

« Nous avons souhaité que notre candidat à ces prochaines législatives connaisse le territoire et ses
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attentes. C’était un impératif », insiste Lucien Stanzione, sénateur socialiste de Vaucluse, afin d’évoquer
le profil des postulants à la députation dans la 1re circonscription du département lors des élections des
30 juin et 7 juillet prochains.
Rappelons qu’auparavant, l’annonce du parachutage d’un candidat LFI (La France insoumise) lyonnais
pour briguer ce siège de député pour Avignon, Le Pontet et Morières-lès-Avignon avait fait l’effet d’un
véritable électrochoc au sein de la gauche avignonnaise.

Gauche de rupture
Il faut dire qu’avec Raphaël Arnault, ce choix imposé par les états-majors parisiens suscite de vives
réactions. Co-fondateur en 2018 à Lyon de l’organisation antifasciste La Jeune garde, dont il a été aussi
pendant longtemps le porte-parole, le militant d’extrême gauche de 29 ans, prône « une gauche de
rupture ». Un activisme qui lui aura notamment valu d’être agressé en 2021 à la gare de Lyon à Paris par
plusieurs militants des ‘Zouaves Paris’, groupuscule d’ultradroite dissout en 2022.
Pour ses détracteurs, le parcours de Raphaël Arnault suscite surtout des inquiétudes. De quoi d’ailleurs
s’attirer les foudres des médias du groupe de Vincent Bolloré. Fiché S pour des faits de violences selon
Europe 1 notamment, cet assistant d’éducation aurait eu aussi maille à partir avec la militante ‘féministe
identitaire’  Alice Cordier,  qui a déposé une main courante contre ce dernier pour avoir proféré de
menaces de mort à son encontre. Jamais condamné, Raphaël Arnault a aussi été entendu tout récemment
par la police nationale pour apologie du terrorisme suite aux attaques du Hamas en Israël le 7 octobre
dernier. Une convocation « contre ceux qui défendent ardemment les droits des palestiniens » dénoncée
par la Jeune garde.

https://www.senat.fr/senateur/stanzione_lucien20084g.html
https://www.instagram.com/jeunegardelyon/
https://www.youtube.com/watch?v=0kzCdY5TYWA
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Raphaël Arnault, co-fondateur à Lyon du mouvement anti-fasciste la Jeune garde,  et sa suppléante
Mathilde Millat, militante du NPA sur Lyon également.

Candidat ‘antifa’ contre candidate ‘antifada’
Du pain béni pour Catherine Jaouen, députée RN sortante qui n’en demandait pas tant alors que son parti
venait déjà de virer en tête sur Avignon lors des dernières européennes avec 28,67%, suivi par LFI
(22,10%) et Raphaël Glucksmann (10,97%). La suppléante de Joris Hébrard – ce dernier ayant été élu à
l’Assemblée en 2022 avant de lui céder sa place l’an dernier pour retrouver son fauteuil de maire du
Pontet – voyait là l’occasion de jouer la carte de la modération en communiquant, sitôt l’investiture
nationale de Raphaël Arnault connue, sur le fait que « la violence politique n’a pas sa place en Avignon. »
Une  ‘victimisation’  qui  permettait  dans  la  foulée  à  l’élue  vauclusienne  de  lancer  un  appel  au
rassemblement de « tous les partis de l’arc républicain et démocrate afin de dénoncer cette candidature
et à se mobiliser pour faire barrage à l’extrémisme politique des LFI. »
La  recette  semble  fonctionner  à  merveille.  ‘L’épouvantail’  Raphaël  Arnault  mobilisant  à  200% les
sympathisants RN et finissant de convaincre une partie des électeurs de la droite républicaine locale de
rejoindre le camp des pro-Bardella. Pire encore, l’effet repoussoir est tel que même certains militants de
gauche excédés se déclaraient anonymement prêt à franchir le Rubicon du vote en faveur du parti de
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Marine Le Pen. Et les proches de la députée RN de jouer la carte d’une proximité pagnolesque par
opposition à ce parachutage au parfum des Gones : « C’est peut-être le candidat antifa, mais nous c’est la
candidate antifada. »

Réaction d’urgence
Ces retours du terrain de l’électorat vauclusiens seront tels qu’il ne faudra pas plus de 48 heures pour
que les élus de gauche locaux prennent conscience des risques que fait peser cette candidature sur les
résultats de la 1re circonscription de Vaucluse.
« L’électorat de gauche ne se reconnaît pas dans cette candidature aussi clivante prônant la violence
dans la lutte contre l’extrême-droite,  explique Cécile Helle,  maire d’Avignon. Ce parachutage,  c’est
irrespectueux ! Il  était  donc inenvisageable que j’apporte mon soutien à une candidature qui est à
l’inverse des valeurs que je défends. »
Même  constat  pour  le  sénateur  Stanzione  pour  qui  ce  candidat  «  développe  des  idées  qui  ne
correspondent pas à la vision et les attentes de notre territoire ».
Au final, dans sa très grande majorité, la gauche local a donc décidé de ne pas se soumettre aux insoumis
tout en annonçant dans la foulée son soutien à une candidature alternative.

La candidature Philippe Pascal
C’est donc Philippe Pascal, un ancien LFI aujourd’hui militant au sein de la Gauche démocratique et
sociale (GDS), qui partira à la conquête de cette 1re circonscription. Suppléé par Annie Rosenblatt, élue
au conseil municipal d’Avignon sous l’étiquette Les écologistes-EELV, c’est ensemble qu’ils porteront les
couleurs du ‘Front populaire de Vaucluse’.
Si  elle  est  considérée comme dissidente par LFI,  cette démarche est  toutefois  soutenue au niveau
départemental par le parti socialiste, les Ecologistes, GDS, Génération.s et Place publique dont les logos
apparaissent sur les tracts officiels de ce Front Populaire ‘made in Vaucluse’. Le PCF 84 ainsi que le PRG
84 ont aussi depuis annoncé leur ralliement.

« D’inspecteur voyou, je suis passé à Robins des bois de l’Urssaf. »

Philippe Pascal

Face au profil antifa de Raphaël Arnault, Philippe Pascal présente un parcours qui a également tout pour
séduire les ‘purs’  du peuple de gauche. Âgé de 67 ans, ce natif  de la Croix des Oiseaux, habitant
aujourd’hui aux Rotondes, est un ancien inspecteur de l’Urssaf. A ce titre, c’est lui qui, missionné en 2010
par le Codaf (Comité opérationnel départemental anti-fraude), contrôlera le restaurant les Agassins au
Pontet. Une affaire qui débouchera ensuite sur une très longue procédure qui l’opposera à François
Mariani, propriétaire des lieux et alors aussi président de la CCI de Vaucluse. « J’ai gagné 3 procès
contre lui et d’inspecteur voyou je suis passé à Robins des bois de l’Urssaf. »

Engagement humanitaire de longue date à Gaza
Militant au MRAP (Mouvement contre le racisme et pour l’amitié entre les peuples) dès 1974, ce diplômé
des sapeurs-pompiers est aussi un infatigable humanitaire. Présent au Niger, il a également fait partie de
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la première mission mondiale qui est entrée dans Gaza en 2009, au lendemain du cesser le feu suite à
l’opération  militaire  israélienne  ‘Plomb Durci’.  Président  de  l’association  ‘Un  pont  pour  la  paix’  il
retournera à Gaza « en passant par des tunnels » en 2011 puis en 2013. En février dernier, il tentera à
nouveau vainement d’apporter son aide mais le passage vers Gaza sera finalement jugé trop dangereux.
Il restera alors bloqué côté égyptien, à Port-Saïd, où il travaillera avec le Croissant Rouge ainsi que dans
plusieurs hôpitaux du secteur.

« Côte à côte comme un symbole : un militant pro-palestinien et une militante juive contre
l’extrême-droite. »

De son côté, sa suppléante rappelle aussi son engagement : « Dès que le RN dérape, je suis toujours en
face que ce soit au conseil municipal ou au Grand Avignon où je suis aussi conseillère communautaire. »
« Je suis en phase avec les idées que défend Philippe Pascal, poursuit Annie Rosenblatt. J’apporte une
touche écologiste en étant mobilisée sur des sujets comme la Zac d’Entraigues, l’aéroport, la LEO… mais
surtout, nous sommes aux côtés des gens pour entendre leurs souffrances et leurs espoirs. »
« C’est important que nous nous trouvions côte à côte, insiste Philippe Pascal. Comme un symbole : un
militant pro-palestinien et une militante juive contre l’extrême-droite. »
« Cette candidature, c’est une gauche de combat contre les inégalités », martèle Cécile Helle.

(Carte interactive) Tous les candidats aux législatives de juin 2024 en Vaucluse

Règlement de compte chez les LFI ?
Avec un tel ADN ayant toutes les chances de fédérer les électeurs de gauche, on peut légitimement
s’interroger  sur  les  raisons  qui  ont  empêché  ce  binôme d’obtenir  l’investiture  nationale  du  Front
populaire.
« Quand j’étais chez LFI, j’ai eu des discussions musclées avec Manuel Bompard (ndlr : coordinateur
national  des Insoumis).  Depuis,  il  ne me porte pas dans son cœur »,  avance Philippe Pascal  pour
expliquer ce court-circuitage. Il poursuit : « nous avions le soutien de nombreuses familles politiques de
la gauche vauclusiennes, nous avions le soutien des élus locaux de gauche, nous avions le soutien de
François Ruffin ou bien encore de Raphaël Glucksmann, mais ‘monsieur’ Bompard a choisi la candidature
de la dissidence. Ce parachutage a été décidé pour que je ne sois pas élu. »

« Il y avait donc nécessité d’agir rapidement car nous prenions le risque de perdre alors que nous avons
la légitimité du fruit de notre travail que nous réalisons à Avignon depuis 10 ans, justifie la maire de la
cité des papes. Si nous ne l’avions pas fait, on nous l’aurait reproché. »
Seul hic, en arrivant en tête des partis de gauche à Avignon aux élections européennes, la direction
nationale de LFI estime que c’est à elle seule de décider qui doit être partir sur Avignon. Quitte à investir
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Raphaël Arnault qui n’avait pas hésité à se lancer face à la Nupes dans la 2e circonscription du Rhône aux
législatives de 2022 (6,81% au 1er tour). Une circonscription aujourd’hui conservée par les écologistes.
C’est donc en Vaucluse que le jeune antifa lyonnais, qui a été auditionné à l’Assemblée nationale sous le
nom de Raphaël Archenault dans le cadre d’un débat sur la lutte contre le terrorisme d’extrême droite,
sera candidat avec sa suppléante Mathilde Millat, une militante du NPA de 26 ans travaillant dans le
milieu associatif sur Lyon.

« Il y a déjà eu un candidat LFI. Il a échoué. »

Cécile Helle, maire d’Avignon

« Il y a déjà eu un candidat LFI. Il a échoué, rappelle Cécile Helle. Pourtant, quand on voit le profil de
cette circonscription, nous devrions déjà avoir un député de gauche depuis 2022. »
La maire d’Avignon fait ainsi clairement référence aux précédentes législatives où le choix du candidat
Insoumis Farid Faryssy (sous la bannière Nupes), un proche de Manuel Bompard, n’avait pas permis de
mobiliser pleinement dans cette circonscription pourtant constituée d’un solide socle d’électeurs de
gauche.  Certains reprochant  à  l’avocat  avignonnais  d’être une ‘erreur de casting’  en ayant  permis
l’élection d’un député RN à 656 voix près.
Ne voulant pas renouveler cette erreur et ainsi éviter cette fois-ci ‘un accident industriel’ en permettant
au RN de réaliser un potentiel grand chelem dans les 5 circonscriptions de Vaucluse, la quasi-totalité de
la gauche vauclusienne semble déterminée à mener ce combat jusqu’à son terme.
« J’ai besoin d’avoir un député de gauche, persiste la maire d’Avignon. Un député de combat qui puisse
accompagner, défendre et comprendre ce territoire. Et je sais de quoi je parle puisque j’ai été députée de
cette circonscription. »

« On gagnera avec ou sans lui. »

Philippe Pascal, candidat du Front populaire Vaucluse

Place à une campagne éclair
« Nous irons jusqu’au bout, prévient dans la foulée Cécile Helle. On fera campagne, on se mobilisera.
Toutes les voix vont compter. Le seul barrage au RN c’est Philippe Pascal et Annie Rosenblatt et cela dès
le 30 juin. »
« Nous avons déjà fait barrage au RN. On sait faire et on a l’expérience des campagnes », assure David
Fournier, adjoint au maire d’Avignon qui promet une mobilisation sans faille sur le terrain durant les
quelques jours que durera cette courte campagne électorale.
« Soit on laissait faire et on avait la certitude d’aller à l’échec, soit on se donnait une chance de gagner
alors que l’on en avait aucune », résume Eric Deshayes, adjoint au maire d’Avignon (membre exécutif de
Génération.s) et directeur de campagne de Philippe Pascal et Annie Rosenblatt.
« On gagnera avec ou sans lui », prévient Philippe Pascal qui espère cependant encore que Raphaël
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Arnault jettera l’éponge d’ici l’élection. Une demande partagée par Fabien Roussel, secrétaire national
du parti communiste français, qui aussi réclamé ce retrait.
« Il y a la lutte contre le RN, mais il y a surtout la lutte pour les Français », rappelle le sénateur Lucien
Stanzione qui a peut-être compris que l’enjeu était davantage d’élire un député pour le Vaucluse que
pour Rafah…

Vaucluse : tout savoir sur la sécurité et la
circulation lors du passage de la flamme

Ce jeudi 13 juin 2024, Thierry Suquet, préfet du Vaucluse a présenté aux cotés de Dominique
Santoni, présidente du Département et Cécile Helle, maire d’Avignon, l’ensemble du dispositif
de sécurité et le plan de circulation mis en place lors du passage de la flamme le 19 juin. Avec
plus de 1.000 policiers et gendarmes mobilisés et une circulation largement altérée, il faudra
s’adapter pour les vauclusiens.

J-5. Le mercredi 19 juin, la flamme olympique traversera le Vaucluse lors d’une journée exceptionnelle et
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inédite. Pour l’occasion, l’ensemble des institutions départementales ont œuvré pour offrir un évènement
festif mais sécuritaire. Avec 7 sites et communes traversées et plus de 70 ateliers sportifs et culturels
proposées ainsi qu’un allumage du chaudron au pied du pont Saint-Bénézet et le concert gratuit de Bob
Sinclar en bouquet final, cette journée du 19 juin s’annonce très chargée.

Pour faire face à la vague de vauclusiens qui voudront assister à ce moment symbolique, la Préfecture du
Vaucluse  en  collaboration  avec  toutes  les  instituions  départementales  et  les  communes  traversées
(Avignon, Apt, Isle-sur-la-Sorgues, Mont Ventoux, Orange, Sorgues et Rustrel) a mis en place un dispositif
de sécurité à la hauteur de l’évènement.

Conférence de presse annonçant le dispositif de sécurité et de circulation pour le passage de la
flamme sur le Vaucluse

Un plan de sécurité et de circulation qui a été détaillé lors d’un point presse à la préfecture d’Avignon ce
jeudi 13 juin 2024 « nous mobilisons pour cette journée, 620 gendarmes, 150 policiers municipaux, près
de 200 pompiers et 480 bénévoles sur notre département, c’est un dispositif très important à échelle
humaine pour notre territoire » a déclaré Thierry Suquet, nouveau préfet du Vaucluse.

Une circulation difficile partout…
A Apt, là où les festivités et les premiers ateliers en marge du passage de la flamme débuteront avec un
relais de 9 h à 9h 55, 110 effectifs de la gendarmerie nationale seront mobilisés et un important dispositif
de premier secours composé de 10 secouristes de l’AFSSA 84 sera présent.

Coté circulation, il sera impossible de circuler dans la commune de 8 h à 11h si vous passez par la RD
900 « nous conseillons également aux poids lourds de plus de 19 T d’éviter le secteur, le stationnement
sera également interdit du lundi 17 juin à partir de 17 h jusqu’à mercredi 11h » a annoncé Dominique
Santoni, présidente du Département du Vaucluse.
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Apt

A l’Isle-sur-la-Sorgue où la flamme sera présente de 11h30 à 12h15, c’est sur l’itinéraire de la RD 901
entre le Thor et l’entrée est de la commune que de grosses perturbations sont à prévoir avec plusieurs
déviations qui seront implantées dans le cadre de la journée. La traversée de la commune en deux ou
quatre roues sera interdite durant toute la journée, l’interdiction de stationnement démarrera le mardi 18
juin à  12h et  prendra fin  le  mercredi  19 à 15h.  Pour ce parcours de 3,3 km, 100 effectifs  de la
gendarmerie sont mobilisés.
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l’Isle-sur-la-Sorgue

Enfin, à Sorgues où le relais d’1,3 km prendra vie entre 17h 05 et 17h30, 125 effectifs de la gendarmerie
assureront la sécurité de tous tandis que de fortes perturbations de circulation sont à prévoir au centre-
ville de la commune en fin d’après-midi entre 16 h et 19h. L’entrée de la ville par la voie rapide sera
compliquée et le stationnement interdit du mardi 18 juin, 17h au mercredi 19 juin 20h.
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Sorgues

… surtout à Avignon
La ville la plus impactée coté circulation et sécurité reste néanmoins Avignon. Du coté de la cité papale
qui verra un relais de 7km s’achevait avec l’allumage du chaudron au pied du Pont d’Avignon, des
restrictions et des fermetures de routes sont à prévoir et les automobilistes sont invités à prendre l’A7 et
l’A9 pour contourner la commune. Les vauclusiens souhaitant assister à la grande fête sur Avignon ont
grand intérêt à arriver dès 9 h du matin en privilégiant les transports en commun ou les mobilités douces.

Dès 9h du matin la  circulation sera grandement impactée.  Les poids lourds auront interdiction de
traverser Avignon à partir de midi. Les sorties d’autoroute pour les poids lourds à Avignon Sud (n°24) et
Avignon Centre (n°23) seront également interdites. À partir de 14h, la rocade Charles de Gaulle qui est
un des axes les plus fréquentés du bassin avignonnais sera partiellement fermée, et des restrictions
seront appliquées sur les tronçons restants, avec une réduction du nombre de voies.
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Avignon

Privilégier les parkings relais et les transports en commun qui seront gratuits
Lieu du concert gratuit de Bob Sinclar, le parking de l’Oulle sera inaccessible aux véhicules dès le samedi
15 juin à 20h jusqu’au jeudi 20 juin, 20h, tous les autres parkings relais seront mis à disposition de ceux
qui  prendront  leurs  véhicules.  Présente  lors  du  point  presse  à  la  préfecture,  Cécile  Helle,  maire
d’Avignon a tenu à rappeler les mesures à adopter et toutes les solutions et alternatives proposées ce
jour-là « Nous avons voulu assurer la sécurité de tous sans avoir à impacter de manière significative les
avignonnais qui iront travailler ou qui souhaiteront participer à cette grande fête.  Grace au Grand
Avignon et Joel Guin, tous les transports en commun seront gratuits » a-t-elle affirmé.

Le parking des italiens devrait être une nouvelle fois, une place forte et fréquentée de la ville en ce jeudi
19 juin mais il faudra arriver tôt pour espérer trouver une place. Le parking de l’Ile Piot, de la Courtine,
d’Agroparc et de Saint-Chamand seront également ouverts à tous avec des navettes qui conduisent au
centre-ville. En cette journée inédite, des mesures exceptionnelles ont été prises comme l’a expliqué
Cécille  Helle  «  on  a  décidé  pour  ne  laisser  personne  sur  le  carreau  d’ouvrir  des  parkings  relais
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supplémentaires au stade Gilalrdeaux, au centre commercial de Mistral 7 et à proximité du lycée René
Char avec encore une fois des navettes qui passeront faire des ramassages réguliers »

Signalisation et itinéraires conseillés sur le secteur rocade
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Les établissements scolaires s’adaptent en vue du baccalauréat

Plusieurs épreuves écrites du baccalauréat auront lieu le mercredi 19 juin 2024 sur tout le territoire
national. En vue du passage de la flamme et de toutes les perturbations que cela va entrainer, les
établissements vauclusiens vont s’adapter et proposer des solutions pour perturber le moins possible les
candidats.

Un dispositif  adapté va être mis en place sur Avignon et dans toutes les communes impactées par
l’évènement  comme l’a  détaillé  Philippe  Koszyk,  directeur  académique  des  services  de  l’éducation
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nationale du Vaucluse « nous allons proposés des modalités et des plages d’accueil anticipé avec un
accueil des élèves dès 6h45 comme nous en avons informé les parents d’élèves. Avec la circulation
perturbée, nous savons qu’il y aura tout de même des retards et nous le prenons en compte dans notre
plan de déroulement des épreuves. Au niveau de la restauration, nous avons dû également nous adapter
et nous ouvrons ce jour là les selfs des établissements pour permettre aux élèves externes de rester sur
place le midi entre les deux épreuves ».

Cliquez ci-dessous pour découvrir en détail le « Plan de gestion du trafic pour Avignon »

Grand chelem RN aux législatives? Les élus
vauclusiens réagissent  
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Après  la  dissolution  surprise  de  l’Assemblée,  se  dirige-t-on  vers  un  grand  chelem
RN/Reconquête aux élections législatives des 30 juin et 7 juillet prochains en Vaucluse ? Pas si
sûr, car si la 5e circonscription est prenable, rien n’est jouée dans celle d’Avignon.

Débâcle,  déconfiture,  déroute,  débandade,  désastre,  désaveu,  déculottée,  défaite,  les  synonymes ne
manquent pas pour définir la Bérézina du parti présidentiel aux Européennes.
La fusée Bardella bénéficie ainsi de 30 élus RN à Bruxelles pendant que la candidate macronienne
Valérie Hayet en a 13, tout comme le candidat PS Raphaël Glucksmann, LFI avec Manon Aubry 9, le LR
François-Xavier  Bellamy  6,  Marion  Maréchal  avec  Reconquête  5,  tout  comme  l’écologiste  Marie
Toussaint. En plus, le seul député macroniste de Vaucluse Jean-François Lovisolo, ancien secrétaire de la
Fédération PS du département,  annonce qu’il  passe son tour pour se recentrer sur les  prochaines
municipales à La Tour d’Aigues.
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Après l’annonce des résultats des élections européennes , le président de la République, Emmanuel
Macron, a annoncé la dissolution de l’Assemblée nationale. Cette dissolution, prévue par l’article 12
de la Constitution, met fin de manière anticipée au mandat des députés de l’Assemblée. Les
élections législatives, qui devaient avoir lieu en 2027, auront ainsi lieu le 30 juin et 7 juillet. Comme
le détaille cette infographie, basée sur les données de Légifrance, c’est la 6e fois qu’un président
prend la décision de dissoudre l’Assemblée nationale sous la Ve République. ©Valentine Fourreau-
Statista

Coup de poker ou coup de folie ?
Emmanuel Macron qui répète à l’envi « C’est moi ou le chaos », qui a encore déclaré le 16 mai dans un
entretien exclusif à l’Express : « On garde notre cap, notre stratégie est la bonne », le ‘Mozart de la
finance’ qui affiche 3100Mds€ de dette pour un déficit public de 5,5% du PIB subit donc une déconvenue
magistrale.
Et dans un geste désespéré, il renverse la table, décide ‘tout à trac’ de dissoudre. Pari dangereux? Coup
de poker ? Quitte ou double ? Saut dans l’inconnu ? Suicide collectif ? Coup de génie politique ? L’avenir
le dira.
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Depuis des décennies en Vaucluse, l’ancrage du Rassemblement National de Marine Le Pen, après celui
du Front national de Jean-Marie Le Pen, se consolide à chaque scrutin, il creuse son sillon, conforte son
socle. En plus, il bénéficie d’une publicité plein feux avec un président qui installe le match depuis qu’il
est élu, faisant de lui son principal opposant en surjouant la dramatisation. Cette fois, le piège qu’il a
tendu aux lepénistes se referme sur lui.

Elections européennes : Le RN entretien la flamme en Vaucluse

Le RN creuse inexorablement son sillon
Hervé de Lépinau, député RN salue se félicite de cette « motion de censure en grandeur réelle des
électeurs ». Et il ne mâche pas ses mots, « Le président Macron n’aime ni la France, ni les Français. Il
gouverne à coups de 49-3 à l’assemblée et méprise les parlementaires, il joue les va-t-en guerre en
Ukraine, sa politique est un échec sur toute la ligne. Il  fracture la société, met ses concitoyens en
difficulté, que ce soient les agriculteurs qui croulent sous les normes et ne vivent pas décemment de leur
travail, que ce soient les ménages qui vont encore subir une hausse de 11% du gaz dès le 1er juillet en
plus de l’inflation galopante depuis des mois. » Evidemment, Hervé de Lépinau va se représenter aux
législatives à Carpentras, après une campagne-éclair, les 30 juin et 7 juillet prochains « Une nouvelle
génération, plus jeune, va régénérer le Palais Bourbon, mener une autre politique pour améliorer la vie
des Français » conclut-il.

Du côté de Reconquête, Yann Bompard, le maire d’Orange qui était sur la liste de Marion Maréchal, salue
cette percée sur la droite de l’échiquier. « Avec mon père (ancien maire, conseiller régional et député
d’Orange et ma mère (ancienne maire et conseillère départementale de Bollène), nous appelons à l’union
des droites depuis des décennies, tant mieux si Marion tend la main au RN, ensemble on sera plus fort ».

« Une campagne-éclair de 3 semaines, c’est bien trop court ! »

Julien Aubert

Julien Aubert qui n’avait pas pu briguer un 3e mandat LR en 2022, éliminé dès le 1er tour, ne cache pas
sa colère, lui qui était dans la même promotion qu’Emmanuel Macron à l’ENA : « Avec cette dissolution,
Il  confie les clés du camion au RN pour qu’il  échoue,  c’est  dangereux.  Une campagne-éclair  de 3
semaines, c’est bien trop court, il se moque des Français. En 2017, en même temps, il avait tué en même
temps la gauche et la droite. Là, il crée une confusion extrême et joue les pompiers pyromanes ».

De son côté,  Dominique Santoni,  présidente du Conseil  départemental  de Vaucluse rappelle qu’elle
n’entend pas céder aux chants des sirènes : « Je suis issue d’une famille gaulliste. Du RPR jusqu’aux
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Républicains,  j’ai  toujours appartenu à cette même famille :  une droite indépendante et singulière.
Certains  aujourd’hui  sont  tentés  de suivre  le  RN,  je  ne les  suivrai  pas.  Certains,  hier,  ont  rejoint
Emmanuel Macron, je ne les ai pas ralliés et ne les rallierai pas. Et, pour les élections législatives à venir,
je réaffirme haut et  fort  que Les Républicains doivent partir  sous leurs propres couleurs et  rester
indépendants, tant du Rassemblement national que de la Majorité présidentielle. Et si,  demain, Les
Républicains devaient disparaître, je serai une élue vauclusienne divers droite, tout aussi indépendante et
ferme sur ses convictions. »

Le PPE (Parti populaire européen), dans lequel siègent notamment les élus LR français, conserve la
majorité lors de ces élections européennes. Un scrutin marqué par une importante poussée de
l’extrême droite : le groupe Conservateurs et réformistes, ainsi que le groupe Identité et démocratie.
Pour sa part, la majorité présidentielle française siège au sein du groupe centriste Renew. ©
Valentine Fourreau-Statista

Une gauche unie comme seule alternative ?
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A gauche, le sénateur PS Lucien Stanzione minimise le succès du RN puisque l’abstention est de 45,88%,
donc grosso modo, selon lui, un vauclusien sur deux n’a pas voté. Et il affirme que la gauche unie est la
seule alternative possible contre la montée de l’extrême droite, « Il nous faut un Front Populaire fort pour
la contrer ».

« Un président ne devrait pas jouer à la roulette russe quand le canon tonne aux portes de l’Europe » a
ironisé un observateur du landerneau politique.  Le RN avait  déjà raflé 4 circonscriptions sur 5 en
Vaucluse en 2022 avec Joris Hébrard (remplacé depuis par sa suppléante Catherine Jaouen), Bénédicte
Auzanot, Marie-France Lorho, et Hervé de Lépinau. Là, avec la main que leur tend Marion Maréchal de
Reconquête pour une union des droites, au soir du 7 juillet ils pourraient ensemble faire le grand chelem
si la gauche ne se ressaisit pas. « Arrêtons les conneries, jouons collectifs » a vertement conseillé le LFI
François Ruffin aux socialistes, communistes et écologistes.

Un appel entendu par Cécile Helle, maire d’Avignon qui souhaite « reconquérir une circonscription qui
n’aurait jamais dû échapper au camp des républicains en 2022 ».
« Les élections européennes qui se sont déroulées hier ont placé à Avignon, comme quasiment partout en
France, le RN en tête des suffrages, s’inquiète-t-elle. Toutefois, j’ai la satisfaction de constater qu’une
nouvelle fois, Avignon la Républicaine est la plus résistante des villes de la région face aux populismes
puisque le résultat de la liste du RN est inférieur de 5 points aux résultats nationaux. »
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Composition du nouveau Parlement européen. © Valentine Fourreau-Statista

Commerce : Avignon au centre des centres-
villes de France
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Pendant deux jours, la ville d’Avignon accueille les 18e Assises nationales du centre-ville. Ces
rencontres, qui se tiennent mercredi 22 et jeudi 23 mai à l’hôtel de ville ainsi qu’au centre des
congrès du palais des papes, sont organisées depuis 2006 par l’association ‘Centre-ville en
mouvement‘. Chaque année, des centaines d’élus venus de toute la France, mais aussi des
managers de centre-ville, des représentants des chambres consulaires et les principaux acteurs
du centre-ville se réunissent lors de cet événement pour échanger lors de tables rondes et
d’ateliers sur l’ensemble des sujets ayant trait à l’attractivité des centres-villes. En préambule,
ces assises ont débuté par la présentation du 9e baromètre du centre-ville et des commerces en
présence de Cécile Helle, maire d’Avignon.  

Les 18e  assises nationales du centre-ville  ont  débuté à Avignon,  ce mardi  21 mai  au soir,  avec la
présentation du 9e baromètre de l’association Centre-ville en mouvement. On constate avec ce baromètre
un attachement aux centres-villes en hausse en 2024 : 64% des français aujourd’hui contre 61% en 2023.
Un chiffre qui monte même à 78% pour les communes de 100 000 habitants, mais qui descend à 57%
pour les villes de moins de 50 000 habitants.
Dans le même temps, ce baromètre initié depuis 2016 en partenariat avec l’Institut CSA, observe une

https://www.centre-ville.org/evenement/18e-assises-nationales-du-centre-ville-a-avignon/
https://www.centre-ville.org/
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https://www.centre-ville.org/wp-content/uploads/2020/04/9e-BAROMETRE.pdf
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


27 juillet 2024 |

Ecrit par le 27 juillet 2024

https://www.echodumardi.com/tag/cecile-helle/   38/44

fréquentation en hausse des centres-villes avec 72% des Français qui s’y rendent au moins une 1 fois par
semaine en 2024 contre 70% en 2023. Là aussi, il existe notamment des disparités entre les villes de
100 000 habitants (79%) et celles de moins de 50 000 habitants (66%).
Ce sont les cadres et les jeunes qui sont plus attachés aux centres-villes. Les habitants des villes inscrites
dans le dispositif Cœur de ville sont également plus attachés que le reste de la population.

Persistance d’un certain ‘déclinisme’
Si la part de ceux se rendant moins souvent dans leur centre-ville atteint son point le plus bas depuis
2016, Centre-ville en mouvement rappelle que ce sont le manque d’intérêt, les commerces peu attractifs
et le manque de places de stationnement qui expliquent principalement la non-fréquentation des centres-
villes.
Malgré  ces  bons  indicateurs,  le  baromètre  observe  un  certain  ‘déclinisme’  puisque  que  40% des
personnes interrogées assurent que le centre-ville qu’ils fréquentent s’est plutôt dégradé durant les 10
dernières années. Un chiffre qui reste stable malgré une meilleure fréquentation générale des centres-
villes. Ce déclinisme est plus marqué chez les retraités (49%), les 50-64 ans (45%) et les habitants des
communes rurales (51%).

« Le maire et son conseil municipal sont en première ligne de l’attractivité de la ville. »

Cécile Helle, maire d’Avignon

Le maire en première ligne
Le 9e  baromètre du centre-ville et des commerces fait aussi apparaître que le maire et son conseil
municipal  sont  en  première  position  (63%)  pour  agir  sur  la  modernisation  des  centres-villes.  Ils
devancent les commerçants de proximité (44%), les citoyens (34%), les associations locales (31%) et les
entreprises locales (24%).
C’est donc prioritairement à eux, que les Français  font confiance pour revitaliser les centres-villes. Pour
les sondés, cela passe principalement par la dynamisation des commerces (34%), la sécurité des biens et
personnes (30%) et le stationnement en centre-ville (28%).
« C’est vrai que le maire et son conseil municipal sont en première ligne de l’attractivité de la ville,
confirme Cécile Helle, maire d’Avignon, confrontée à une vacances des logements en augmentation.

Dispositif Cœur de Ville : « Il n’y a qu’un seul patron, c’est le maire »

La cité des papes, qui est à la fois engagée dans le programme Action cœur de ville (ACV) et dans le
nouveau programme de revitalisation des zones commerciales, est aussi confrontée aux difficultés que
rencontrent de nombreuses enseignes nationales de prêt-à-porter et d’équipements de la maison qui ont
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mis la clef sous la porte les unes après les autres. Dans les villes moyennes, comme Avignon, « ces
fermetures successives  de franchises  ne sont  pas conséquence sur  l’offre  commerciale  »  reconnait
d’ailleurs Cécile Helle.

« Il faut donner envie de venir en cœur de ville. Il faut proposer une expérience. »

Autre motif d’inquiétude, la prédominance du e-commerce ainsi que la multiplication des offres Airbnb
qui  entraîne  la  disparition  progressive  des  commerces  traditionnels.  «  Ces  meublés  touristiques
contribuent à la pénurie de logements et sont aussi en train de ‘transformer l’armature commerciale dans
les centres’  avec le  changement de population qu’ils  engendrent  :  les  magasins de décoration,  les
fleuristes,  les  commerces  de  bouche  cèdent  progressivement  la  place  à  des  enseignes  de  plats  à
emporter. C’est une vraie alerte », expliquait-elle tout récemment à nos confrères de Localtis, le média de
la banque des territoires et de la Caisse des Dépôts.
La question environnementale devient aussi un enjeu majeur notamment avec la création d’aménagement
ayant pour but de lutter contre les îlots de chaleur.

Présention du 9e baromètre du centre-ville et des commerces à la mairie d’Avignon.

« Je crois beaucoup à la requalification, insiste la maire d’Avignon. Il faut donner envie de venir en cœur
de ville. Il faut proposer une expérience. C’est nous qui avons le palais de papes, mais pas que. A nous
d’optimiser cette dimension patrimoniale du centre commercial qu’est le centre d’Avignon. L’attractivité
passe donc par la requalification, l’accessibilité, la limitation de la place de la voiture, l’animation avec
commerçants ou bien encore la transition écologique. »
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La billetterie pour le concert gratuit de Bob
Sinclar à Avignon ouvre demain midi

C’est ce samedi 27 avril 2024 à partir de 12h sur l’application Shotgun.fr que les premières
places pour le concert gratuit de Bob Sinclar, à Avignon seront disponibles. C’est une première
vague de plus de 3 300 billets qui sera offerte pour cet évènement qui se déroulera le 19 juin,
le  long des remparts de l’Oulle  à  l’occasion du passage de la  flamme olympique dans le
département du Vaucluse.

« On veut que les vauclusiens puissent dire avec cet évènement, j’y étais ! ». C’est par ces mots très
enthousiastes que Dominique Santoni, présidente du Département du Vaucluse a officiellement lancé le
concert de Bob Sinclar à Avignon.
Accompagnée de la  maire  d’Avignon,  Cécile  Helle,  la  présidente  du Conseil  départemental  a  ainsi
annoncé l’ouverture de la billetterie pour le concert gratuit de Bob Sinclar qui se tiendra le mercredi 19
juin 2024, dès 20h30 sur le parking des allées de l’Oulle.

Un évènement par et pour les vauclusiens
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Cet évènement est le fruit d’une véritable collaboration entre le Département du Vaucluse et la Ville
d’Avignon qui en plus d’avoir organisé ce concert conjointement, ont partagé de manière équitable le
cout total de cette opération « Avec Cécile, on joue en équipe, il était donc normal dans notre objectif de
faire rayonner notre territoire que l’on partage à part égale le coût de cet évènement qui s’élève à
190 000€ » tient à souligner Dominique Santoni qui rappelle également que le DJ français mondialement
connu avait très envie de venir à Avignon. « Il a dit oui tout de suite et a fait un effort sur son tarif pour
que nous puissions offrir cet événement aux Vauclusiens ».

3 333 places gratuites seront d’ores et déjà disponibles dès ce samedi 27 avril à 12h sur l’application
shotgun.fr. Il ne sera possible de réserver que 2 places par adresse mail. L’âge minimum pour réserver
une place est de 12 ans et les mineurs de 12 à 17 ans doivent impérativement être accompagnés d’un
adulte.

C’est seulement la première vague de billets qui sera mise à disposition sur les 10 000 places prévues à
l’occasion de ce concert évènement qui viendra célébrer le passage de la flamme olympique au sein du
territoire vauclusien « on avait réellement à cœur de proposer à notre large public un concert qui
rassemble, festif, qualitatif tout en restant en libre accès, donc en gratuité » a insisté Cécile Helle. Deux
autres vagues de 3 333 places, dont les dates n’ont pas été encore dévoilées, seront mises en ligne d’ici
l’événement.

Les allées de l’Oulle en scène principale
C’est sur le parking de l’Oulle, point de stationnement bien connu des avignonnais, que le célèbre DJ
français Bob Sinclar donnera son concert avec une prise des platines dès 21h30. La première partie qui
commencera dès 20h30 sera assurée par le DJ local Meloko, (Guillaume Heredia de son vrai nom)
originaire de Bédoin qui proposera un mix entre sonorités techno et deep house.
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Originaire de Bédoin, c’est le DJ Meloko (alias Guillaume Heredia) qui assurera la première partie
du concert de Bob Sinclar.

D’abord imaginé devant le Palais des Papes où la jauge n’est que de 6 000 places, ce concert se tiendra
finalement sur le terre-plein qui longe les remparts de l’Oulle, face au Rhône « c’est le lieu idéal pour
accueillir les 10 000 personnes en toute sécurité et avec un accès plus simple qui se fera par l’esplanade
des Lavandes, là où le chaudron olympique sera embrasé après le passage de la flamme » précise Cécile
Helle.

Des transports gratuits et un dispositif de adapté
La  partie  logistique  et  organisationnel  de  ce  concert  sera  assurée  par  l’agence  avignonnaise
Effervescence spécialisée dans l’événementiel  et  les  concerts  en plein air  qui  déploiera plus d’une
centaine de personnes dans différents corps de métiers (accueil, sécurité, techniciens etc).
Pour accueillir les 10 000 spectateurs de la meilleure façon possible, certains accès seront modifiés
notamment ceux qui seront aux alentours des allées de l’Oulle afin de permettre la mise en place de la
scène. Le parking sera donc fermé dès le dimanche 16 juin tout comme le pont Daladier qui sera interdit
à la circulation des véhicules (les vélos et les piétons auront un laisser passer) le mercredi à partir de
14h.

A noter que la circulation sera également modifiée avec un passage aux bords des allées de l’oulle fermé
dès 9h du matin dans le sens le Pontet/Courtine puis dans les deux sens à partir de 14h. Le pont de
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l’Europe ne subira aucun changement et demeurera empruntable toute la journée.

Pour ce qui est de l’accessibilité qui sera offerte aux participants du concert, la Ville et le Département
ont souhaité mettre en place des mesures claires qui seront précisées dans le détail à partir du 13 juin
prochain. Ce qui est néanmoins acquis, c’est que plusieurs points de stationnements seront toujours
disponibles et les transports en commun devraient être gratuit « les accès au parking des Italiens et de
l’Ile Piot sont maintenus et l’ensemble des transports seront effectivement gratuits ce jour-là » précise
Dominique Santoni. Par ailleurs, la SNCF devrait également programmer des trains plus tard le soir du
concert, sur le modèle de ce qui va être mis en place à l’occasion du prochain festival, afin que les
usagers du TER puissent rentrer plus tardivement.

Infos pratiques : Concert Bob Sinclar. Mercredi 19 juin 2024, à parti de 20h30. Parking des allées de
l’Oulle, Boulevard de l’Oulle. 1ère vague de billets gratuits disponibles dès le samedi 27 avril, 12h sur
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l’application Shotgun.fr  
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